

Bombardeo hondureño a las posiciones sandinistas



TRASLADAN HERIDO. San Andrés de Bocay, Nicaragua, Marzo 20 (AP-cablefoto). Soldados sandinistas introducen a un compañero herido a un helicóptero. Dijeron que fue herido durante recientes combates con los Contras en una zona fronteriza.

Tegucigalpa/Managua, Marzo 19 (DPA). Aviones militares de Honduras bombardearon ayer por segunda vez desde que comenzó la crisis en la frontera con Nicaragua posiciones de tropas sandinistas en suelo hondureño después que informes de inteligencia señalaran que efectivos nicaragüenses estaban ninando un área de 50 kilómetros cuadrados en territorio de Honduras.

En tanto, los 3.200 efectivos norteamericanos que

llegaron a Honduras fueron movilizados a los departamentos de Olancho, en la frontera con Nicaragua, y al De Valle, cercano al límite.

Sin embargo, voceros de la misión norteamericana en Tegucigalpa subrayaron que los efectivos tienen la orden de no acercarse hasta 30 kilómetros de la frontera con Nicaragua. Ayer, el presidente hondureño, José Azcona Hoyo, había asegurado que los

—Pasa a la página 65—

Rusos acusan a E.U., pero callan su ayuda a Nicaragua

Moscú, marzo 20 (AP). La Unión Soviética acusó a los Estados Unidos de tratar de imponer su voluntad a Nicaragua utilizando amenazas militares, pero no mencionó el respaldo del Kremlin al gobierno sandinista.

El despacho de TASS omitió el hecho de que Nicaragua recibió 500 millones de dólares en asistencia económica y 600 millones en ayuda militar en 1986, según el Pentágono.

En el comentario más —Pasa a la página 68—

Reagan: Congreso de EU provocó acción sandinista

Washington, marzo 19 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que el Congreso de Estados Unidos provocó el ingreso de tropas nicaragüenses en territorio de Honduras, al haber interrumpido la ayuda a los rebeldes antisandinistas.

En su mensaje radial semanal, Reagan también dijo que dispuso el envío de tropas norteamericanas a Honduras para demostrar "la seriedad con que consideramos la situación".

"Cuando los heroicos esfuerzos de la resistencia —Pasa a la página 64—

Sector sindical de C. Rica amenaza con paro nacional

San José, marzo 20 (AP). El sector sindical del país ha amenazado con declarar el jueves un paro nacional si no se satisfacen sus demandas de aumentos de salario y congelación de precios.

Ricardo García, dirigente del Consejo Per-

manente de los Trabajadores (CPT) y del Consejo Intermagisterial Asociado (CIMA) dijo que el paro nacional es un asunto resuelto y que se realizará a menos que el gobierno proponga una solución satisfacto-

—Pasa a la página 35—



DE LOS E.U. Naciones Unidas, Marzo 20 (AP-cablefoto). Herbert S. Okun, representante permanente de EU ante la ONU, visto en los debates sobre el conflicto Honduras-Nicaragua.

Contadora pide que E.U. retire tropas de Centro América

Naciones Unidas, Marzo 20 (AP). Los grupos de Contadora y de Apoyo pidieron ayer el retiro de las tropas norteamericanas de Centroamérica y el cese de ayuda extranjera a las fuerzas irregulares en esa región.

La petición figura en un comunicado conjunto difundido en Nueva York esta tarde a través de la misión de Perú ante las Naciones Unidas.

Ambos grupos formularon también un llamado a los gobiernos de Honduras y Nicaragua "para que reduzcan de inmediato la tensión" en

—Pasa a la página 47—

Multitud enfurecida mata a dos soldados ingleses en Irlanda

Belfast, marzo 20 (UPD). Una multitud de enfurecidos irlandeses mató a dos soldados británicos después que el automóvil de los militares subió a una acera y embistió a una procesión fúnebre durante el sepelio de un militante del Ejército Republicano Irlandés, dijeron la policía y testigos.

Centenares de perso- —Pasa a la página 47—



TERMINA VISITA. Los Angeles, marzo 20 (AP-cablefoto). El primer ministro israelí, Yitzhak Shamir, habla ante el Consejo de Asuntos Mundiales, al terminar ayer su visita oficial a los EE.UU.

Sólo \$200 mil ha gastado Honduras de ayuda de EU

Washington, marzo 20 (AP). Sólo el uno por ciento de los 20 millones de dólares que Estados Unidos envió en "ayuda de emergencia" a Honduras luego de una incursión en 1986 de tropas nicaragüenses fue destinado a responder el

ataque, según un informe secreto hecho por investigadores del Congreso norteamericano.

Los 200,000 dólares gastados para responder el ataque de cuatro días ocurrido en marzo de 1986 fue usado para ran-

—Pasa a la página 68—

Fuerte presión obliga al retiro de sandinistas

Tegucigalpa, Marzo 20 (AP). Las tropas nicaragüenses, que según el gobierno de Honduras penetraron en territorio de esta nación el miércoles pasado, iniciaron el retorno a su país como consecuencia de la fuerte presión militar de Hon-

duras y de Estados Unidos, dijo hoy un vocero militar.

El coronel Manuel Suárez Benavides, director de la Oficina de Relaciones Públicas de las Fuerzas Armadas, dijo a AP que "aún permanece —Pasa a la página 15—

Soldados de E.U. en base hondureña listos para todo

Base Palmerola de la Fuerza Aérea, Honduras, marzo 20 (AP). Soldados norteamericanos emplazados aquí en lo que sus oficiales consideran una muestra combinada de respaldo militar al gobierno de Honduras y una misión de adiestramiento, dijeron estar

"listos para todo", pero no creen que vayan a entrar en combate.

"Estamos dispuestos a hacer cualquier cosa que se nos pida", dijo hoy el mayor Mike Nason de la 82a. División Aerotransportada de Fort Bragg, Carolina del Norte. "No —Pasa a la página 68—

Contras-sandinistas inician diálogo hoy

Managua, Marzo 20 (AP). Representantes del gobierno sandinista y de los rebeldes nicaragüenses iniciarán mañana el primer diálogo directo en territorio nicaragüense, en una jornada precedida por denuncias locales de un segundo, ataque aéreo hondureño a posiciones de Nicaragua, cuyas tropas han perseguido a los contras aparen-

temente hasta cruzar la frontera con Honduras.

El gobierno nicaragüense envió una nota de protesta al de Honduras, por el bombardeo contra puestos sandinistas en la zona fronteriza que siguió a una acción similar del jueves. Y según se dijo ambos ataques fueron en —Pasa a la página 35—



ENTRENAMIENTOS. Base Palmerola de la Fuerza Aérea, Honduras, Marzo 20 (AP-Cablefoto). Soldados de la 82a. División Aerotransportada de Estados Unidos realizan una sesión de

entrenamiento aquí. Miembros de la citada división llegaron el jueves y el viernes anterior para ofrecer una muestra de apoyo a Honduras ante reciente incursión sandinista.